



**DUISBURG
KONTOR**
TOURISMUS // MÄRKTE // EVENTS

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung - Duisburg, 30. Juli 2024

DU on Stage-Bandwettbewerb mit letztem Konzert am Donnerstag – Abstimmung startet

Am kommenden Donnerstag geht ab 18 Uhr das vierte und letzte Konzert des Bandwettbewerbs DU on Stage über die Bühne auf dem König-Heinrich-Platz. Im Anschluss küren die Zuschauer ihren Favoriten online auf der Website von Duisburg Kontor. Der Sieger spielt als Hauptact bei der Spätschicht XXL im Oktober.

Mit dem Band Contest hat Duisburg Kontor in diesem Sommer Neuland betreten. Die Idee: Die große Bühne, die der Veranstalter zu jedem JAZZ AUFM PLAZZ aufbaut, sollte stärker und vor allem schon früher am jeweiligen Abend genutzt werden. Kontor-Mitarbeiterin Merle Eckardt ist für viele DuisburgerInnen ein bekanntes Gesicht aus den Social Media-Kanälen der Stadt-Tochter, doch sie ist auch selbst Musikerin und steuerte die Konzept-Idee zu DU on Stage bei. Ein Wettbewerb, bei dem sich im Frühjahr junge Bands und Musiker aus der Region bewerben konnten. Eine Jury hat unter den Bewerbungen vier ausgewählt, die vor dem jeweiligen Hauptact von JAZZ AUFM PLAZZ für eine Stunde auf der großen Bühne auf dem König-Heinrich-Platz auftreten dürfen. Am Donnerstag ab 18 Uhr steht der Auftritt der „Lost Tapes“ auf dem Programm.

Ab 19 Uhr können die Zuschauer dann online für ihren Favoriten unter den vier Kandidaten voten. Abgestimmt wird auf der Website von Veranstalter Duisburg Kontor oder direkt über diesen [Link](#). Bis zum 18. August läuft die Abstimmung. Im Anschluss wird der Sieger gekürt und tritt als Hauptact bei der Spätschicht XXL am 2. Oktober auf.

Kontakt für Medienvertreter:

Alexander Klomparend, Telefon +49 (0)203 30525-38,
E-Mail: a.klomparend@duisburgkontor.de